

Quand les années se seront enfuies, j'aimerai à revenir sur cette belle page de ma vie dont la divine musique chantera longtemps dans mon cœur. Comment décrire cette ivresse de l'âme qui aux accents de ces voix pures faisaient ma pensée s'élancer comme une flèche, plus haut et plus haut encore, vers le beau ciel. La présence de mes bonnes et vénérées Mères redoublait mon bonheur, car j'ai voué à ma famille du cloître les plus profonds sentiments d'admiration et de gratitude.....

BLANCHE OLIVIER.

14 MARS.—Nos Mères de Clermont-Ferrand envoient un salut fraternel à *La Nacelle* trifluvienne. Nous continuerons de voguer jusqu'à N. D. du Port. Nous disons aussi un merci reconnaissant au *Mount St Mary* de Manchester, et à l'aimable *Echo* de Chatham.

15 MARS.—Les RR. PP. Letellier et Boscher, prêtres du Saint-Sacrement ont prêché la neuviaine de St Frs-Xavier. Dieu a bénî leur apostolat qu'ils veulent bien étendre jusqu'à nous. Le R. P. Boscher célèbre la première messe à l'autel de l'Enfant Jésus de Prague. Le R. P. Letellier nous donne, à l'issue de la messe de communauté, une touchante instruction.—La maison de Dieu est comme celle de l'homme un lieu d'habitation, de manducation et d'immolation. Ce lieu bénî est aussi la porte par où nous vient tout don précieux.—Visite intéressante au parloir. Ces bons Pères nous parlent de nos Mères Ursulines de Caen et de Bayeux. Doux souvenirs de la Normandie !

19 MARS.—La St Joseph. L'église est ouverte au public. C'est un chant continu, une prière ininterrompue. Mgr Lafleche nous fait un sermon si enlevant que nous craignons que ce ne soit le chant du cygne.—Au pensionnat, grand congé en honneur de la Maîtresse générale.

24 MARS.—Aux premières vêpres de l'Annonciation, nous offrons nos souhaits et nos cadeaux de fête à la Révérende Mère Zélatrice.

25 MARS.—En ce beau jour une nouvelle Ursuline prononce ses vœux en qualité de sœur converse, c'est Melle Marie Louise Dion, en religion Sr St-Roch. Nos vœux de bonheur à la nouvelle épouse de Jésus.

28 MARS.—Solemnité de l'Annonciation. Les Enfants de Marie comptent dans leurs rangs sept nouvelles petites sœurs : Mesdemoiselles Claire Soucy, Annette Blondin, Blanche Caron, M. Anna Dos-taler, Odélide Gagnon, Corinne Laeroix, Eva Buist. La réception se fit solennellement dans l'église extérieure. Que notre Mère Immaculée vous garde, chères enfants, toujours sages, pieuses et bonnes, à l'ombre de sa blanche bannière !